

62

Indianapolis den 9 Aug 1925

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Vice Präsident W. Wessel eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete Harry Wallmann krank vom 12 July -9 Aug und zu 3 Wochen mit 15 Dollar Unterstützung berechtigt. V. W. Barmführer war krank vom 10 July – 7 Aug. und zu 4 Wochen mit 20 Dollar berechtigt. J. Heiden meldete sich krank am 7 Aug. Es wurde ferner berichtet das die Ehe Frau des Herrn Fred Pottmann gestorben wäre am 27 July '25 Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Die Trusties berichteten \$81.00 Zinsen Einnahme. Da weiter nichts vorlag schritten wir zur Zahlung der Beiträge

Einnahme	97.50
Zinsen	81.00
Ausgabe	93.75

Die Picnic Einnahme	51.90
„ „ Ausgabe	117.65

Hierauf folgte vertagung

C.A. Brandt Sect.

62

Indianapolis, 9 Aug 1925

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the vice president W. Wessel. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report reported Harry Wallmann sick from 12 July - 9 Aug and entitled to 3 weeks with 15 dollars of sick pay. V.W. Barmführer was sick – 7 Aug. and entitled to 4 weeks with 20 dollars. J Heiden reported himself sick on 7 Aug. It was further reported that the wife of Mr. Fred Potters died on 27 July '25. This report was accepted and deferred for payment. The trustees reported \$81.00 income from interest. Due to no further business, we moved to payment of dues.

Income	97.50
Interest	81.00
Disbursement	93.75

Income from picnic	51.90
Disbursement from picnic	117.65

Hereafter adjourned

C.A. Brandt Sect.